

Die 22 Kinder der Klassen 3, 4, 5, 6 der G.S. Nidrum haben im April einen Beitrag zum Wettbewerb Europa kreativ eingereicht.

Die Schüler haben sich in Gruppenarbeiten mit dem Thema „Europa“ auseinandergesetzt. Viele Ideen wurden diskutiert und wieder verworfen. Da fiel das Wikingerboot ins Auge, das schon seit mehreren Jahren in der Schule steht.

Es wurde kurzerhand „renoviert“ und dem Thema angepasst.

*Das Boot symbolisiert Europa als eine Gemeinschaft, die weiter kommen möchte und gemeinsame Ziele ansteuert.*

*Am Mast klettert eine Person, die „Frieden für Europa“, ruft.*

*Allen ist ein Leben in Frieden und Sicherheit wichtig und wir haben festgestellt, dass dies schon im Kleinen anfängt und alle daran mitarbeiten müssen.*

*Vorne auf dem Boot liegt ein Kompass, der uns beim schwierigen Navigieren durch die vielfältigen kulturellen und gesellschaftlichen Gewässer unserer Länder hilft.*

*Das Steuerruder am Heck des Bootes, sowie das große Segel zeigen die Flagge der EU. Sie ist ein Bund, der ebenfalls den nötigen Zusammenhalt zeigt.*

*Die Galionsfigur stellt die Namensgeberin unseres Kontinentes, „Europa“, dar.*

*An den mit Flaggen und Länderbildern ausgestatteten Rudern sitzen Menschen unterschiedlicher Nationalitäten.*

*Das Motto „Wir sitzen alle in einem Boot“, soll zum Nachdenken anstoßen. Wir müssen uns verdeutlichen, dass es sinnvoll ist, „alle in die gleiche Richtung zu rudern“, sonst geht es nicht voran und wir blockieren uns gegenseitig.*

Die Symbolik des Bootes gefiel der Jury so gut, dass es den 1. Platz in der Kategorie Wettbewerb belegte.

Schüler, Eltern, Bürgermeister, Schulschöffin, Schulleitung und Lehrpersonen wurden nach Eupen eingeladen. Im Plenarsaal des Parlamentes fand dann die Preisverleihung statt.

Im Anschluss durften alle die Beiträge der Teilnehmer bei einem kleinen Umtrunk bestaunen.



